

Informacion n-

403

Facilitada por un corresponsal vasco.

DIVISION AZUL. - Manifiesta que habló con dos de su pueblo que marcharon voluntarios y le dijeron que en Alemania les trataban muy bien. Les dieron buena comida y muy buena indumentaria, pero luego en el frente pasaron mucha hambre y estuvieron muy ~~malo~~ vestidos. Vienen horrorizados de la guerra, pues según ellos ha habido muchas bajas y la mayor parte por el frío. Parece que vienen con ganas de no volver, pues sus manifestaciones son de que vaya Serrano Suñer. Vio más de la D. Azul, y lo que más le llamó la atención es que todos ellos están afónicos.

En las fábricas del Norte hay mucho trabajo. En la inmensa mayoría trabajan cuartos y el que sigue ~~trabajando~~ después de las 7 le dan de cenar en los comedores de las mismas. En los diques de Euzkalduna, factoría de 5.000 obreros, el mes pasado se votó el Petrolero llamado Calvo Sotelo de 17.000 toneladas. Se están construyendo vapores de pesca por series y el resto del trabajo que hacen, es para los barcos italianos y alemanes que necesitan ser reparados. Estos barcos, se dedican a llevar mineral de Bilbao a Bayona con marineros vascos.

El descontento por la falta de alimentos cunde cada día más en el pueblo. La ración de pan es de 90 gramos al día y casi negro. La carne escasea mucho. Tanto es así, que el que quiere probarla tiene que ir a la fonda, allí come pero muy caro, debido a que esta es de straperlo.

Dice que donde más se straperlea es en los lugares de trabajo y particularmente Euzkalduna.

La represión dice que ha disminuido, pero que a los presos que tienen no los sueltan.

20 - 7 - 42 .

Informacion n-

405

Conversación con un corresponsal gallego, de la CNT.

M. Manifiesta que él no ha podido percibir ninguna actividad partidaria, pero en conversaciones con algunos amigos le han manifestado que las hay en casi todas las provincias de España.

Con respecto a la situación del pueblo manifiesta que la oposición al régimen es cada vez más fuerte y el descontento de las diferentes capas sociales es cada vez más grande. Para ilustrar esta afirmación comenta el hecho siguiente: En su pueblo había durante la guerra 70 falangistas. En la actualidad, si quedan 10 e mucho y los restantes desean fervientemente el triunfo de las democracias. En general el pueblo tiene una gran fe en la victoria de los aliados. Con respecto a una posible entrada de España en la guerra, dice que el pueblo en este orden es muy optimista y dispuesto a cualquier sacrificio para conjurar este peligro.

15 - 8 - 42 .

M 10 X 5°



España.

ABUCHAO  
Nº 70 / 2.

cipan tambien Portugal y Suiza. Portugal con .... y Suiza con un magnifico stand en el que exhibe maquinaria de precision, productos agricolas , libros, etc. Existen numerosas instalaciones de la industria y de la agricultura valencianas, asi como tambien un pabellon marroqui.

Consagracion del obispo de Madrid.

MADRID.- En la iglesia de San Francisco el Grande y con asistencia del obispo de Madrid-Alcala, Dr. Eijo, se ha verificado la solemne ceremonia de consagracion del obispo de Madrid, Dr. Morcillo.

Noticias breves.-

TOLEDO.- Ha llegado a ésta el embajador aleman acompañado del teniente general Saliquet.

AVILA.- Con gran brillantez se ha celebrado una gran concentracion falangista en la que han participado....

BARCELONA.- El Delegado Nacional de los sindicatos ha visitado el Santuario de la Virgen de Monserrat.

MADRID.- Ayer ha sido inaugurada la primera reunion de la conferencia de enseñanza media. Asistio el ministro de Instrucion Publica y .....

(Da otras dos pequeñas noticias que no se oyen.

.....

TA  
O  
S  
S-